

Start für das etwas andere Wohnen

UKBS feiert das Mehrgenerationenwohnen an der Effertzstraße in Königsborn

KÖNIGSBORN ■ Es ist so weit: Das erste Mehrgenerationenhaus in Unna an der Effertzstraße wird offiziell eröffnet.

15 Wohnungseinheiten und einen Gemeinschaftsraum hat die UKBS (Unnaer Kreis Bau- und Siedlungsgesellschaft) an der Effertzstraße 14 und 16 errichtet. Die Mieter sind bereits eingezogen und praktizieren das etwas andere Wohnen unter einem Dach.

Zur offiziellen Übergabe wird Bürgermeister und UKBS-Aufsichtsrat Werner Kolter anwesend sein. Eingeladen sind zudem Ministerialrat Kay Noell vom Ministerium für Bauen und Verkehr des Landes NRW, Abteilung Experimenteller Wohnungsbau, Theodor Rieke, Aufsichtsratsvorsitzender der UKBS, der stellvertretende

Aufsichtsratsvorsitzende Michael Hoffmann, Ortsvorsteher Franz-Georg Matich, UKBS-Geschäftsführer Matthias Fischer und die Mitglieder des Vereins Neue Wohnformen Unna.

Das Mehrgenerationenhaus an der Effertzstraße soll nicht das einzige Projekt des Mehrgenerationenwohnens bleiben, wenn es nach dem Verein Neue Wohnformen Unna geht. Noch suchen weitere Interessenten nach Möglichkeiten, diese Art des Wohnens praktizieren zu können.

Regelmäßig werden Stammtische angeboten, bei denen sich Mitglieder und Interessierte austauschen können. Der Verein lädt dazu einmal im Monat, an jedem letzten Donnerstag, ab 18 Uhr in das Café im Zentrum für Information und Bildung (ZIB) am Lindenplatz ein.

■ fü

HA v. 18.05.10

offizielle

Einweihg. feier

18.05.2010